

Chronik 2012

Seit November 2013 ist die junge Aachenerin Yoki Mertens in Kapstadt und volontiert an der Fairview Primary, um die Partnerschaft mit der Grundschule GS Am Lousberg weiter zu festigen. Mehr dazu unter Projekte / Schule Am Lousberg

[Yoki in Kapstadt](#)

[2. Bericht von Fairview Primary School in Grassy Park von Yoki Mertens](#)

Gemeinsam mit misereor und habitat zeigten wir am 22.11. den Film „Dear Mandela“ im Welthaus und diskutierten mit Vertretern der Organisation Abahlali baseMjondolo über die Vertreibung von Bewohnern illegaler Siedlungen.

Es gibt das Informations-Faltblatt über unsere Partnerschaft als Neuauflage, ebenso die Werbe-Postkarte für das Klimaticket. Beide Veröffentlichungen wurden durch Zuschüsse (giz und Stadt Aachen) möglich.

Das „accept“-Reisebüro legt unsere Klimaticket-Postkarten aus und wirbt für so uns: ein Reisebüro, das auf soziale und umweltschonende Reisen setzt.

Am 4.12. führten wir gemeinsam mit Sage-Net eine Informationsveranstaltung zu ‚weltwärts‘-Entsendungen für junge Erwachsene nach Südafrika durch.

Am 17.10. wurde das Memorandum of Agreement in Kapstadt unterzeichnet: Während einer privaten Urlaubsreise durch Südafrika unterschrieben OB Marcel Philipp gemeinsam mit OBin Patricia de Lille und Gilbert Thomas den Vertrag.



In ihren Reden betonten Patricia de Lille und Marcel Philipp die Bedeutung dieser besonderen Partnerschaft für beide Städte. Von deutscher Seite wurde der Wunsch bekräftigt, dass die Partnerschaft in den Bereichen Wissenschaft und Wirtschaft weiter ausgedehnt werden solle. M. Philipp lud P. de Lille zum Gegenbesuch nach Aachen ein. Der neue Partnerschaftsvertrag wurde gleichberechtigt von Gilbert Thomas für die Nichtregierungsorganisationen in Kapstadt unterschrieben.

Außerdem besuchten Marcel Philipp, Bürgermeisterin Dr. Margarete Schmeer und weitere Aachener Partnerschaftsprojekte.

In den Herbstferien waren Schülerinnen des Kreisgymnasiums Heinsberg an der Phoenix Secondary School in Manenberg zu Gast.

Am 21.09.2012 unterzeichneten Birgitta Hollmann vom Welthaus Aachen und OB Marcel Phillip im Aachener Rathaus den Partnerschaftsvertrag.



Am Samstag, 29.9.2012 haben wir 125 gut erhaltene Fahrräder gesammelt und nach Kapstadt verschifft.

Am 16.6. haben wir uns „wie immer“ am Weltfest beteiligt.

Im ASA-Projekt Nord-Süd-Projekt zur Jugendarbeitslosigkeit haben sich Claire Hiles, Samantha Lottering, Tim Meyer und Mira Kremers in Kapstadt und Aachen mit den strukturellen Problemen von Arbeitslosigkeit beschäftigt. ([Bericht ASA 2012 als pdf](#))

Unsere Partnerschaftskonferenz am Freitag 16. März 2012 war gut besucht...

Im Mai war Cindy Jacobs, die Koordinatorin unserer Partnerschaft in Kapstadt für etwa eine Woche bei uns. Wir haben uns viel besser kennengelernt und die Partnerschaft weiter gefestigt.



Am Schalttag, dem 29. Februar 2012, haben wir bei der Benefiz-Einkaufs-Aktion imdm-Markt in Aachen-Eilendorf eine Spende von 1400 Euro erzielt.

